



Communiqué de presse

5 Juin 2022

Pour une santé scolaire à la hauteur des besoins et des urgences.

Dans le cadre du plan collège, résultat de la hausse démographique dans le département, la rentrée prochaine sera marquée par l'ouverture de cinq collèges en Gironde, or parallèlement l'Éducation nationale n'octroie qu'un seul poste d'infirmier.e scolaire !

Cela signifie « déshabiller Pierre pour habiller Paul », en effet un seul poste créé, c'est supprimer des postes à temps plein d'infirmier.e dans certains établissements pour les partager avec d'autres.

Ces redéploiements ne sont pas à la hauteur des enjeux en matière de santé et de prévention. Nos enfants ont subi une crise sanitaire qui a eu des effets tant sur leur santé psychique que physique.

Il est plus que jamais essentiel de doter de moyens à la hauteur des besoins dans le domaine de la médecine et de la santé scolaire.

La FCPE 33 s'associe aux personnels et réclame la création de postes en nombre suffisant.